

● 新鮮な野菜がいっぱい！ 狭山市農業祭



品評会では、今年の作物の出来に注目が集まりました

11月22日、恒例の狭山市農業祭がJAいるま野狭山共販センターで開催されました。当日は、時折雨の降る肌寒い天気でしたが、多くの方が訪れ、新鮮な野菜の販売やステージでの催しで会場は大いに盛り上がりました。

ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？ 広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

● 私たちの手で美しいまちに

11月5日、三ツ木公園と新狭山駅南口周辺で、地域の企業や住民の協力のもと、新狭山小3年生の児童による花植えが行われ、きれいな花壇ができました。



● 秋空の下でスポーツ少年団の大運動会



あめ取り競争では、走る速さより器用さが必要でした

11月8日、上奥富運動公園で、狭山市スポーツ少年団34団体が参加して、運動会が開催されました。当日はそれぞれ所属しているチームのユニフォームを着た小学生の選手たちが一堂に会し、徒競走、リレー、タイヤ転がし、玉入れなどの熱戦が繰り広げられました。



きれいに植えられた花壇は、見る人の心をなごませてくれます

私たちの地区では、花づくりコミュニティ活性化事業に取り組んでいますが、このほど、市の助成を受け、狭山台南小学校の敷地内にレンタル花壇ができました。これは、地域で花壇整備を進めるために無料で開放するもので、現在、37区画に区割りして利用者を募集した結果、25区画で花壇づくりが行われています。

今後は、季節に応じた植栽や講習会、花壇コンクール、写生・写真コンクールなどを企画し、地域に密着したレンタル花壇の活用を考えていきたいと思っています。

くさくさ自治会

狭山台4丁目東地区自治会

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

狭山の史跡 阿弥陀如来

所在地 笹井2丁目17番8号(宗源寺内)



浮き彫りの立像は、親指と人差し指で輪を作る来迎印を結び、その上部に「奉造立」の文字が、向かって右には南無西方極楽世界阿弥陀仏」とあります。台座には、土豪層と思われる水村将監をはじめ10名が願主として刻まれているので、彼らが極楽浄土を願って造立したものであることが分かります。

ものです。

笹井の宗源寺境内にある阿弥陀如来は、寛文13年(1673)2月に建てられた



お米づくりの体験教室

柏原地区センターでは、青少年の健全育成とまちづくり事業の一環として、「お米作り体験教室」を地域を上げて取り組んでいます。この事業をとおして、農薬を使用しない自然のお米作りを体験し、農業の大切さと収穫の喜びを実感してもらっています。

また、田植えや稲刈りをはじめ、収穫したお米を使用した収穫祭も予定しています。今後も、一連の作業を地域の方々の協力のもとに実施していきたいと考えています。



「さやまっ子教育の日」の学校公開



10月24日は、「さやまっ子教育の日」として市内すべての小・中学校が学校公開を行い、日ごろの教育活動を家庭や

地域に幅広く紹介しました。

道徳の一斉公開授業や音楽会、保護者の協力のもとでのバザーやお祭り、講演会などが実施され、特色にあふれた実りある学校公開でした。多くの方のご来校ありがとうございました。

狭山台小学校の校章が決定

「狭山台小学校」の校章が、公募により決定しました。

校章の由来

狭山台のけやき並木を基調に、グローバル社会の中で子ども達に英語を意識したデザインにしました。

カラー版は、ホームページに掲載



作成者 高橋謙太さん

● シニアのパワー全開！SSCC文化祭



趣向を凝らした企画で、来場者も一体となって楽しみました

11月27日から29日までの3日間、SSCC(狭山シニア・コミュニティ・カレッジ)の文化祭が開催されました。各学科の実技・実演や展示など盛りだくさんの学習成果発表に、多くの方が楽しいときを過ごしました。

● クリスマスを前に古布でリース作り

11月18日、リサイクルプラザで、古布を使ったクリスマスリース作りが行われました。不用になった布が、きれいなリースに生まれ変わりました。



● 元気いっぱいすこやかウォーキング



11月14日、智光山公園を出発・ゴールとして、すこやかウォーキングが行われました。雨天の中でしたが150名の方が参加し、全員が元気に完歩しました。

● 歩きたばこ・ポイ捨て防止キャンペーン



周りの人への思いやりと、街の美化を呼びかけ

12月1日、狭山市駅と入曽駅前で、歩きたばこ防止キャンペーンがダイアプラン4社(狭山・所沢・入間・飯能)で一斉に行われ、地域をあげて啓発に取り組みました。